

Fahrzeugbergung auf der L8094

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Donnerstag, dem 17. Jänner 2013 um 14:10 Uhr von Florian Niederösterreich mittels stilem Alarm zu einer Fahrzeugbergung auf der L8094 gerufen.



Unter der Einsatzleitung von EHBI Franz Litschauer rückten wenige Minuten nach der Alarmierung 14 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit dem RLFA 2000 und KDOF zur angegebenen Einsatzadresse aus.

[REDACTED]

Eine Fahrzeuglenkerin, aus dem Bezirk Waidhofen/Thaya, war auf der L8094 von der schneebedeckten Fahrbahn abgekommen und in den Graben gerutscht.

Am Unfallort angekommen wurde nach Erkundung der Lage, die erforderliche Absicherung der Einsatzstelle durchgeführt. Anschließend wurde das RLFA 2000 in Stellung gebracht und das Fahrzeug konnte mittels Seilwinde aus dem Graben gezogen werden. Glücklicherweise konnte kein größerer Schaden am Fahrzeug entdeckt werden und die unverletzte Lenkerin konnte ihre Fahrt wieder fortsetzen.

Um 14.45 Uhr konnten die Einsatzkräfte wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft wieder herstellen.

